



a member of InterCement

LOMA NEGRA EN REUNION CON EL PRESIDENTE MACRI REAFIRMA INVERSION DE US\$ 350 MILLONES PARA INCREMENTAR EN UN 40% SU CAPACIDAD DE PRODUCCIÓN DE CEMENTO

La nueva línea de producción se construirá en su fábrica L'Amalí, en Olavarría Pcia. de Bs. As. producirá 2,7 millones de toneladas de cemento al año, comenzando a producir a principios de 2020. Durante el proceso de construcción se emplearán 1.000 personas en forma directa y 2.000 en forma indirecta durante la obra y la nueva línea de producción, una vez operando, dará trabajo a 220 personas.

BUENOS AIRES, ARGENTINA, 13 DE DICIEMBRE DE 2017.- En una reunión con el Sr. Presidente de la Nación Argentina, Ing. Mauricio Macri, Loma Negra anunció una inversión de US\$ 350 millones, para la construcción de una nueva línea de producción de cemento de última generación, que le permitirá incrementar aproximadamente en un 40% su capacidad de producción.

La nueva línea de producción de cemento, que tendrá una capacidad de 2,7 millones de toneladas al año, estará ubicada en Olavarría, en el mismo predio en el que funciona actualmente L'Amalí, la principal planta productora de la compañía, y constará de un horno de última generación, dos molinos verticales para la molienda de harina y de cemento, también de última generación, y un sistema completo de ensacado y palletizado.

Según se informó, US\$ 230 millones de dólares serán destinados a la compra de equipamiento producido en el país, obra civil, montaje y otras inversiones locales, mientras que US\$ 120 millones se aplicarán a la compra de equipos importados. La duración de la obra está prevista en 29 meses incluyendo las tareas de ingeniería, las que ya se encuentran iniciadas, de modo tal que su puesta en marcha se prevé para principio del año 2020.

El desarrollo de la obra implica la creación de 1.000 puestos de trabajo directos, de los cuales 350 serán para la obra civil, 450 para el montaje mecánico y 200 para el montaje eléctrico. Además, se generarán 2.000 puestos de trabajo indirectos derivados de servicios logísticos de materiales y personas, seguridad, producción de piezas metalmecánicas en talleres y otras necesidades derivadas de la obra. La nueva línea de producción generará, una vez en marcha, 220 nuevos puestos de trabajo.

Acerca de Loma Negra

Fundada en 1926, Loma Negra es la cementera líder de la Argentina, produciendo y distribuyendo cemento, cemento de albañilería, agregados, hormigón y cal, productos que son usados principalmente en la industria de la construcción. Sector que la Compañía espera sea una de los de más rápido crecimiento de la economía argentina en los próximos años. Loma Negra es el único productor de Argentina de cemento y hormigón, verticalmente integrado, con importantes reservas de calizas, plantas estratégicamente localizadas, marca ampliamente reconocida y canales de distribución desarrollados. La compañía también tiene el 51% de una fábrica integrada de cemento en Paraguay, siendo uno de los dos productores de cemento en el país. Loma Negra esta listada en BYMA (Bolsas y Mercados Argentinos) y en NYSE (Bolsa de Nueva York) en EE.UU., donde cotiza bajo el símbolo "LOMA". Un ADS representa cinco (5) acciones comunes. Para mayor información visitar www.lomanegra.com

Aviso Legal

Este comunicado contiene ciertas proyecciones y/o estimaciones futuras conforme el significado de la Ley de Títulos Valores federal de los Estados Unidos que están sujetas a riesgos e incertidumbres. Estas declaraciones son solo estimaciones basadas en nuestras expectativas y proyecciones actuales sobre resultados futuros posibles o asumidos de nuestro negocio, condiciones financieras, resultados de operaciones, liquidez, planes y objetivos. En algunos casos, puede identificar estas declaraciones estimadas por el uso de palabras tales como "creemos", "podemos", "estimamos", "continuamos", "anticipamos", "pretendemos", "debemos", "planificamos", "esperamos", "predecimos", "potencialmente", "buscamos", "prevemos" o el uso en negativo de estos términos u otras expresiones similares.

Las proyecciones y/o estimaciones futuras se basan en la información actualmente disponible para nosotros. Hay factores importantes que pueden hacer que nuestros resultados reales, nivel de actividad, rendimiento o logros difieran materialmente de los resultados, del nivel de actividad, del rendimiento o de los logros expresados o implícitos en las estimaciones, que incluyen, entre otras cosas: cambios en condiciones generales económicas, políticas, gubernamentales y comerciales a nivel mundial y en Argentina, cambios en las tasas de inflación, fluctuaciones en el tipo de cambio del peso, nivel de construcción en general, cambios en la demanda y precios del cemento, cambios en los precios de la materia prima y energía, cambios en la estrategia comercial y varios otros factores.

No se debe confiar en las estimaciones como predicciones de eventos futuros. Si bien creemos de buena fe que las expectativas reflejadas en las estimaciones realizadas son razonables, no podemos garantizar que se logren u ocurran resultados futuros, niveles de actividad, desempeño y eventos y circunstancias reflejados en estas estimaciones. Cualquiera o todas las estimaciones y/o proyecciones de Loma Negra realizadas en este comunicado pueden resultar incorrectas. Se deben considerar estas estimaciones a la luz de otros factores discutidos bajo el título "factores de riesgo" incluidos en el prospecto presentado ante la Comisión Nacional de Valores y Comisión de Valores de los Estados Unidos el 31 de octubre de 2017, en relación con la oferta pública inicial de Loma Negra. Por lo tanto, se advierte a los lectores que no confíen en estas estimaciones futuras.

A menos que lo exija la ley, no asumimos la obligación de actualizar públicamente ninguna proyección y/o estimación futura por ningún motivo posterior a la fecha de este comunicado para ajustar estas estimaciones a los resultados reales o a los cambios en nuestras expectativas.

Contacto RI

Marcos I. Gradin
Director de Finanzas
+54-11-4319-3050
investorrelations@lomanegra.com

Contacto de Prensa

Mario A. Casasco
Gerente de Relaciones Institucionales
+54-11-4319-3040
mcasasco@intercement.com